EL NEARSHORING

Celebra Brugada inversión

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

La candidata de la coalición "Juntos Seguiremos Haciendo Historia", Clara Brugada, expresó su entusiasmo en la Inversión Extranjera Directa (IED) en la Ciudad de México, gracias a la Cuarta Transformación. Destacó la llegada de anuncios de inversión por un total de 110 mil millones de dólares para el país.

La morenista resaltó que el nearshoring (relocalización de empresas cercanas a su mercado principal), es una realidad para México. La información la respaldó Alejandro Encinas, subsecretario de Comercio de la Secretaria de Economía (SE), durante su participación en la Cumbre Nearshoring México.

Según Encinas, entre enero y diciembre de 2023, empresas extranjeras hicieron anuncios de inversión para 2024 y años posteriores, sumando un total de 110 mil millones de dólares, e indicó que en esta cifra no todas las inversiones son públicas, pero da una visión positiva de las inversiones futuras en el país para los próximos dos o tres años, y pronosticó un récord en la Inversión Extranjera Directa (IED) en 2024, con un crecimiento proyectado del 20% en comparación con 2023.

Encinas enfatizó que México ha superado a China, convirtiéndose en el principal socio comercial de Estados Unidos, superando la dependencia ecnómica.



Festeja inversión extranjera



345 cm²

Página: 1, 6

1/2

PRESENTARÁ DENUNCIA ANTE EL INE

EXFUNCIONARIOS DE TABOADA GASTAN 2 MDP VS CLAUDIA



ABOGA SHEINBAUM POR UN CLIMA POSITIVO EN LAS ELECCIONES

DENUNCIARA CAMPAÑA NEGRA

Uso de bots para promover hashtags #Narcocandidata y #Narcopresidente; dijo que ya se estudia quienes son responsables

La candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, anunció que presentará una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) contra la campaña negra que la vincula, junto al presidente Andrés Manuel López Obrador, con el narcotráfico.

Tras una reunión con embajadores y embajadoras acreditados en el país, la exmandataria capitalina respondió a los cuestionamientos generados por la campaña en redes sociales con los hashtags #Narcocandidata y #Narcopresidente.

Sheinbaum Pardo destacó que la investigación evidencia la manipulación de tendencias mediante bots y cuentas diversas, demostrando que la campaña negra no es orgánica, sino pagada. Detalló que se está lle-

JUAN R. HERNÁNDEZ

GRUPO CANTÓN

vando a cabo una investigación profunda para formalizar la denuncia ante el INE, subrayando la importancia de mantener un clima positivo de propuestas durante el proceso electoral.

La candidata enfatizó que la campaña a partir del 1 de marzo se centrará en propuestas, visión y futuro para el país, rechazando la inclusión de guerra sucia en la elección. Subrayó la importancia de revisar la información publicada en sus cuentas y reiteró que su enfoque estará en la esencia de la campaña.

Respecto a la denuncia, mencionó que Morena está realizando un estudio profundo, y el presidente del partido dará una conferencia de prensa al respecto. Se abordarán los indicios y se presentará la denuncia contra los responsables, solicitando a la red social que evite estas prácticas, reconociendo la libertad de expresión, pero cuestionando la intervención económica.

Finalmente, compartió que las decisiones para las candidaturas se toman con base en encuestas y con criterios estatutarios, destacando la importancia





² Página: 1, 6

2/2

ELECCIÓN



 Señaló que su campaña, a partir del 1 de marzo, se centrará en propuestas, visión y futuro para el país; rechazó la inclusión de guerra sucia en la elección

MANIOBRA



- El uso excesivo de bots evidencia que no es algo orgánico, sino una maniobra pagada



- Solicitarán a la red social que intervenga





Presidente debe atender crisis del agua: Taboada

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va Por la CDMX, Santiago Taboada, aseguró que los ataques en su contra provenientes del presidente Andrés Manuel López Obrador no solucionarán el problema de la sequía y el desabasto del agua en la capital, eso es una consecuencia de los malos gobiernos de izquierda.

"La sequía y la falta de agua no se resolverán por lo que usted diga (Presidentede la República) en la Mañanera, si en verdad no hay falta de agua ¿Por qué las ocurrencias de la semana pasada de hacer mesas especiales del tema?", comentó.

A través de un vídeo en sus redes sociales, el panista recordó al Presidente que hace unos días, instaló una mesa de emergencia para atender la crisis hídrica en la Zona Metropolitana del Valle de México, y hasta pensó en traer agua de Hidalgo o distribuir el vital líquido del Sur al Norte por acueductos dejando en claro la problemática.

El abanderado de la alianza PAN, PRI y PRE recordó que en la gestión de López Obrador como Jefe de Gobierno, jamás se realizó una obra hídrica para evitar una futura seguía.

"Como Jefe de Gobierno no le importó el tema, ni hizo ninguna obra al respecto para asegurar que en el futuro los capitalinos tuviéramos agua y ahora están preocupados por el costo electoral de sus malas decisiones", dijo.

Por esto, Taboada refirió que el presidente López Obrador decidió meterse en la elección a la Jefatura de Gobierno, pues la candidata Clara Brugada, está en declive por el tema hídrico.

"La sociedad ya se dió cuenta de que ustedes que han gobernado más de 20 años la ciudad, nos están dejando sin agua, y del desastre que tiene por todos lados", apuntó.

Taboada indicó que seguirá informando a los capitalinos de la crisis de agua, a la vez señalará la lentitud e ineptitud de los gobiernos pasados en la Ciudad de México. / ARMANDO YEFERSON



DISTRACTOR. El panista dijo que los ataques en su contra del Ejecutivo no resuelven la sequía.





Milenio Diario Sección: Política 2024-02-21 02:34:33

 24 cm^2

Página: 14

1/1

Taboada también acusa intromisión

El candidato electo de PAN, PRI y PRD a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, acusó que el presidente Andrés Manuel López Obrador se metió a la elección de la Ciudad de México debido a la debacle de la abanderada de la 4T, Clara Brugada. Esto después de que, desde Palacio Nacional, López Obrador subrayó que el aspirante opositor tiene como bandera política la falta de agua.



Contra Réplica Sección: Ciudad 2024-02-21 02:12:41

 127 cm^2

Página: 10

1/1

CLARA BRUGADA DESTACA LA IMPORTANCIA DEL 'NEARSHORING'

La morenista sostuvo que esto ayudaría en el desarrollo económico de la CDMX

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

Clara Brugada Molina, candidata única a la Jefatura de Gobierno por la coalición «Sigamos Haciendo Historia», resaltó la importancia de los sistemas de bienestar para potenciar e 'nearshoring' en la Ciudad de México

En este contexto, donde las empresas internacionales trasladan parte de sus operaciones a ubicaciones geográficamente cercanas, la morenista sostuvo que enfoca su visión er la generación de entornos propicios no solo para el desarrollo económico sino también para el bienestar de la comunidad.

Previo a su participación en el Encuentro «American Society 2024 Government Leaders Series», la es alcaldesa de Iztapalapa consideró necesario reinventar las ciudades con una perspectiva de derechos, sin dejar fuera el bienestar, generando entornos con inclusión, seguridad laboral y con un crecimiento económico sustentable.

En ese sentido, indicó que los sistemas de cuidados y la ampliación de una ciudad de derechos son clave para el desarrollo de los ecosistemas propicios que buscan los inversionistas, «pues los nearshoring ya no es solo maquilar, sino asociarse» remarcó.

Brugada Molina destacó que, por su ubicación estratégica, su fuerza laboral altamente calificada e infraestructura adecuada, la Ciudad de México se encuentra en una posición privilegiada para beneficiarso de esta tendencia y convertirse en un destino atractivo para empresas que buscan expandirse en el mercado internacional.



Hizo hincapié en la necesidad de atraer inversiones a largo plazo.



1012 cm²

1/4

Página: 1, 20



Tras 27 años la respuesta no es "Clara": Taboada

Responderé cada ataque, dice el candidato opositor en la CDMX y llama "jefe de manada" a Batres



OMAR DÍAZ

-metropoli@eluniversal.com.m

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por el PAN-PRI-PRD, Santiago Taboada, asegura que debe haber un cambio de modelo, ya que en 27 años el grupo gobernante no ha resuelto los problemas y la respuesta que ofrece "no es Clara".

Al asistir a un foro organizado por este diario, al que también han sido convocados la abanderada de Morena, Clara Brugada, y el de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, el panista advierte que está preparado y blindado para hacer frente a la campaña y que está guardando "batería" para usarla contra los morenistas.

De Martí Batres, dice que más que jefe de Gobierno es "un jefe de manada", por lo que espera que actúe así durante la campaña. Asevera que cada ataque o señalamiento que le haga lo responderá, por lo que le aconseja aguantarse. "A pesar de su aparato les vamos a ganar", señala.

METROPOLI A20



Santiago
Taboada dice
que aceptará
el resultado y
pide a Brugada
hacer lo mismo



2024-02-21 03:45:24 1012 cm²

Página: 1, 20

2/4

Taboada se dice listo "para todo" en pelea por la CDMX

En foro de EL UNIVERSAL afirma que responderá a los ataques durante campaña y le pide a AMLO no intervenir en el proceso; asegura que la Ciudad está preparada para un cambio de modelo



OMAR DÍAZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por el PAN-PRI-PRD, Santiago Taboada, dice estar preparado y "blindado" para todo en esta campaña electoral; no dejará pasar ningún ataque y los responderá todos, y que, en su momento, mostrará todo lo que le ha encontrado a varios morenistas, "pues son ellos quienes viven en departamentos con grandes albercas".

Al asistir a un foro organizado por EL UNIVERSAL, encabezado por el Vicepresidente Ejecutivo y Director General, Juan Francisco Ealy Lanz Duret, así como directivos editoriales y columnistas, el exalcalde de Benito Juárez asegura que "nada más que no lo vamos a decir ahorita, hay muchas cosas que nosotros hemos venido viendo, nada más que hay que guardar sus baterías porque si tú dijeras que son la madre Teresa de Calcuta, nombre, estos cuates sí ocuparon mucho del recurso que se debía ir al Metro y a la seguridad, para financiarse en muchos sentidos", adelanta.

De Martí Batres afirma que más que jefe de Gobierno capitalino es un jefe de manada y un porro, por lo que espera que actúe así durante su campaña, y aclara que a cada ataque o señalamiento que le haga, lo responderá y le aconseja al mandatario aguantarse.

"Nosotros ya los conocemos, ellos han jugado siempre con el aparato, no me espanto, como dicen: 'Al que no leguste el agua salada que no se meta al mar'. Claro que les voy a denunciar todas... no les voy a dejar pasar una, definitivamente no lo vamos a hacer, pero el jefe de Gobierno no es jefe de Gobierno, es jefe de manada", acusa.

Además, le pide al presidente Andrés Manuel López Obrador abstenerse de intervenir en las elecciones de la Ciudad de México, y le sugiere mejor centrarse en pacificar al país y en ver lo que sucede a las espaldas "de su Palacio" con los grupos del

crimen organizado que operan en el Centro Histórico.

A menos de una semana del arranque de la campaña electoral, Santiago Taboada considera que, por primera vez, el electorado capitalino tendrá la posibilidad de elegir entre dos personas que ya han gobernado alcaldías para contrastar los resultados y definir cómo quieren vivir los próximos seis años.

Sobre la candidata de Morena-PVEM-PT a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, el panista califica como pobres los resultados que tuvo en nueve años que encabezó la alcaldía Iztapalapa (en tres periodos) en materia de seguridad y agua. En contraste, dice que él, en sus más de cinco años gobernando Benito Juárez (en dos periodos), la convirtió en la más segura de la Ciudad gracias a su programa Blindar BJ, y afirma que esto no fue gracias a una política del Gobierno capitalino, pues si esto fuera así, toda la CDMX sería segura.

En este sentido, sostiene que Brugada no va a poder presumir una encuesta de seguridad del Inegi, pero él sí, y tiene claro lo que se debe hacer en esta materia, pues lo hizo en la alcaldía que gobernó.

Tenemos que hacer un cambio de modelo y es momento de que este mismo grupo político que ha gobernado durante más de 20 años la Ciudad, con estos pocos resultados, realmente podamos analizar qué es lo que queremos y cómo resolver todos estos pendientes, porque ellos podrán decir que ahora sí después de 27 años van resolver todos los problemas. Yo siempre digo, si ni con el dinero, ni con las mayorías se vio un avance en alguno de estos temas, me parece que la respuesta a las problemáticas que ellos plantean no es clara", abunda.

Santiago Taboada responde que su partido no politiza el tema del agua, pero acusa que actualmente no hay un programa serio de captación de lluvia y critica el programa de cosecha de lluvia que impulsa la administración capitalina, al que califica de ineficaz.

El candidato sostiene que el Metro sigue siendo una tragedia y un dolor de cabeza para la Ciudad, y muestra de esto es la Línea 12, pues ha sido reinagurada varias veces y los trenes con los que opera son rentados.

De igual forma, comenta que no puede hablarse de avances en seguridad cuando la extorsión y el cobro de piso se han incrementado no sólo en las grandes empresas, sino los pequeños comercios.

"No es tema de partidos, sino de modelos. El modelo político de los últimos 27 años se agotó. es un modelo que, inclusive, incrementó las distancias en la Ciudad", aclara.

A pregunta expresa de la colaboradora de esta casa editorial, Paola Rojas, sobre qué hacer en el tema del agua y cómo afrontaría un posible escenario en donde él gane la Jefatura de Gobierno y Claudia Sheinbaum la Presidencia de la República, Santiago Taboada indica que debe haber inversión público-privada en el tema del líquido, y que confía en que Xóchitl Gálvez gane la Presidencia, de lo contrario, asegura, habrá coordinación y no gobernará con retrovisor.

"Yo fui alcalde los mismos seis años que Claudia [Sheinbaum] fue jefa de Gobierno. Los primeros tres años nos pusimos a chambear, nos pusimos de acuerdo y hasta nos echamos porras y buena vibra. Yo nunca le escatimé ni una sola obra, yo acabé resolviendo el tema del Metrobús sobre avenida Cuauhtémoc, yo lo resolví el 31 de diciembre", asegura.

Y añade: "Yo nunca le negué, ni en nuestros peores momentos, una reunión de agua ni ninguna otra; yo lo que sí les digo es que no voy a gobernar con retrovisor, te desgasta demasiado ver para atrás, hay tantos problemas en la Ciudad que hay que ponerse a gobernar bien... todo lo que le ayude a la Ciudad, lo voy a hacer y eso implica hacer política si es que pasa lo contrario a lo que queremos, que es que gane Xóchitl".

La colaboradora Ana Paula Ordorica le cuestiona si grupos que querían a Omar García Harfuch como candidato de Morena y no a Clara Brugada lo podrían apoyar, a lo que el panista revela: "Muchos



1012 cm²

Página: 1, 20

3/4

de estos grupos, como sindicatos, que apoyaban a Omar, mas no a Morena, nos están ayudando y muchos de ellos son sindicatos y muchos de ellos son organizaciones de liderazgos que no se sienten representados y que ven con buenos ojos esta candidatura".

También se le pregunta si ve una elección de Estado, a lo que menciona que está preparado "para absolutamente todo", en la parte juridica y recibiendo la ayuda de sectores que históricamente mueven los votos de la Ciudad y que por primera vez se están acercando a grupos panistas.

Durante el foro, en el que lo acompañó su coordinador de campaña, Federico Döring, se le cuestiona a Taboada si le pediría al presidente Andrés Manuel López Obrador mantenerse al margen de la contienda electoral en la Ciudad de México, a lo que el panista le demanda permanecer a raya.

"Que se mantenga a raya, que no se meta, que deje a los *chilangos* decidir y que ocupe su tiempo en que este país se pacifique, en que recuperemos las carreteras y muchos municipios de este país. Y bueno, debería estar ocupado en recuperar el Centro, atrás de donde vive, debería estar preocupado que las células delictivas que están atrás de su casa dejen de operar por el daño que le están haciendo a la Ciudad".

Sobre el tema del llamado Cártel Inmobiliario y qué tanto le afectará durante su campaña, el candidato de oposición subrayó que no tiene cola que le pisen.

"Nosotros no estaríamos aquí si tuviera eso [cola que nos pisen] ellos desde 2021 agarraron una obsesión conmigo, pedían mi geolocalización cada 30 minutos... si lo hubiera tenido media cosa chueca, estos cuates me entamban", afirmó.

El candidato recuerda que la Ciudad de México avisa sobre la tendencia político-electoral, pues en 2015 Morena ganó y el PRD no hizo nada y perdieron en 2018; y en 2021, la alianza PAN-PRI-PRD obtuvo la victoria y Morena no ha hecho nada, por lo que ahora, augura, perderán en 2024.

En este sentido, adelanta que aceptará los resultados de la elección y solicita hacerle esta misma pregunta a Clara Brugada y que no haya conflicto después de la elección del 2 de junio.

"A pesar de su aparato les vamos a ganar. Yo siempre lo he dicho, por un voto, pero ies vamos a ganar; espero que no haya crisis poselectoral. Yo espero que ellos reconozcan desde el primer día que perdieron y que eso permita construir una transición", expone.

Recalca que es un panista de otrageneración y no la del Yunque, por lo que, en caso de ganar las elecciones, no habrá un retroceso en los derechos y remarca que la capital del país está preparada para un cambio de modelo y que hace falta un buen gobierno.

"La Ciudad de México está lista para un cambio de modelo y está lista para que las cosas en la Ciudad funcionen, y lo que le urge a la Ciudad es un buen gobierno y eso es lo que queremos que pase".

EL UNIVERSAL también invitó a un foro similar a la candidata de Morena-PVEM-PT, Clara Brugada, y al abanderado de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, para realizar este ejercicio editorial. ●

APERTURA

Columnistas de EL UNIVER-SAL participaron en el diálogo con Santiago Taboada.

PAOLA ROJAS

Columnista

"¿Hasta qué punto los planes de Santiago Taboada son viables si tiene una aliada o una enemiga en el gobierno federal?"

ANA PAULA ORDORICA

Columnista

"¿Algo así como una elección de Estado están viendo en la Ciudad de México, y cómo están viendo a los sectores que mueven el voto en la Ciudad de México?"



Taboada puntualizó que los capitalinos pueden contrastar los resultados de dos personas que gobernaron alcaldías.

SANTIAGO TABOADA

Candidato del PAN-PRI-PRD a la Jefatura de Gobierno

"Marti Batres es jefe de campaña y lo que diga Marti se lo voy a responder, nada más que no chille (...)"

"Narrativa y mediáticamente van a seguir empujando [Cártel Inmobiliario], es lo único que tienen, pero no me han podido comprobar nada, a pesar de que han amenazado constructores" "Hay sectores que en esta Ciudad mueven votos desde hace muchos años, y es la primera vez que esos sectores empiezan a tener una coordinación con nosotros, ni con Creel





El Universal Sección: Portada, Metrópoli 2024-02-21 03:45:24

1012 cm²

Página: 1, 20 4/4



Victor Hugo Puente, Ana Paula Ordorica, Santiago Taboada, Juan Francisco Ealy Lanz Duret y Federico Döring, tras el foro organizado por EL UNIVERSAL





Excélsior Sección: Nacional

2024-02-21 02:32:16

332 cm²

Página: 10

1/1



Razones orge Fernández Menéndez

La primera señal la dio Urzúa

La desafortunada muerte de Carlos Urzúa le resta al equipo de Xóchitl Gálvez a un talentoso economista, una figura que conocía por dentro el funcionamiento del Estado y del gobierno, y al país a un hombre serio, un académico reconocido, un funcionario eficaz y honesto, sobre todo en términos personales e intelectuales.

Pero su partida sirve para comprender mejor el deterioro del diálogo y la pluralidad en la presente administración. Salvo algunas posiciones, el gabinete y el equipo presidencial han trascendido hacia el servilismo y una poca capacidad individual inédita en otras administraciones, e incluso notable comparada con la del inicio de esta administración.

Aquella máxima que impuso el Presidente de 10% de capacidad y 90% de lealtad para designar a sus funcionarios la ha cumplido al pie de la letra, con la diferencia de que la lealtad es entendida como una subordinación absoluta a la figura presidencial. Nadie habla, nadie confronta, incluso internamente, al Presidente. Personajes políticamente oscuros se han convertido en sus únicos interlocutores reales. Y la deriva autoritaria es inocultable.

La cantidad de personajes de buen nivel profesional, académico, económico que han dejado el gobierno debería ser por si misma preocupante y es lo que explica la debilidad operativa en la que se encuentra la administración federal. El primero fue, precisamente, Carlos Urzúa, que estuvo apenas seis meses, que vio cómo se destruía el aeropuerto de Texcoco, pese a su opinión y la de todos los expertos del gobierno, y vivió una situación ridícula: enviaron al Congreso una redacción alternativa (un relato político e ideológico que redactó el propio López Obrador) al Plan Nacional de Desarrollo que había presentado con anterioridad. Decidió renunciar. Lo reemplazó uno de sus discípulos, Arturo Herrera, que abandonó el barco porque las decisiones financieras se tomaban en la oficina presidencial sin consultar con expertos, sobre todo en el tema energético. Tampoco duraron mucho Gerardo Esquivel, que incluso fue retirado del Banco de México, y su esposa, la primera secretaria de Economía, Graciela Márquez, dos economistas respetables.

Una de las primeras víctimas fue Alfonso Romo, descalificado cada día por las decisiones presidenciales que ignoraban los acuerdos y compromisos que Poncho había establecido en representación presidencial. La salida de Romo golpeó la interlocución y la credibilidad del gobierno federal. Una de sus personas cercanas, Margarita Ríos Farjat, dejó el SAT para irse a la Suprema Corte, donde sus diferencias con el Presidente han sido evidentes.

Pero pocas cosas costaron tanto en términos de interlocución política y empresarial como la salida de Julio Scherer Ibarra, que se había convertido en el principal operador presidencial. El acoso de los duros, que se ha mantenido durante todo el sexenio, lo que ha buscado es deslegitimar toda vía dialoguista. Hay

que recordar sólo una cosa: durante el tiempo en que Scherer cumplía ese papel desde la Consejería Jurídica se sacaron todas las reformas legales y constitucionales que presentó el Ejecutivo. con diálogo y acuerdos. Desde entonces, aunado a la decisión presidencial de endurecer todas sus políticas y abolir el diálogo luego de las elecciones de 2021, todo ha terminado siendo desechado por vicios de origen, desde constitucionales hasta de técnica legislativa. Un desastre.

Otro personaje sin tanto protagonismo, pero con alta capacidad de interlocución, era Lázaro Cárdenas Batel, hijo de Cuauhtémoc y coordinador de asesores. Siempre se pensó que Lázaro hubiera sido un muy buen prospecto para dirigir Pemex o para Gobernación, pero fue siendo cada vez más aislado hasta que decidió dejar el gobierno federal. Un destino similar sufrió César Yáñez, con varios años "con cargo, pero sin encargo" en las oficinas presidenciales. Nadie como César había podido mantener la interlocución con los medios durante casi 20 años. Ésa que se ha perdido por completo.

Olga Sánchez Cordero tuvo aciertos y varios errores en Gobernación, pero había sido ministra de la Corte, tenía diálogo con muchos sectores y era respetable y respetada. Su papel terminó siendo marginal

Tatiana Clouthier pensaba tener una posición importante en Gobernación después del rol desempeñado en la campaña presidencial. No fue así y se regresó a Monterrey. Luego fue designada en la Secretaría de Economía. Otra vez las diferencias la llevaron a dejar esa posición. Se requerían incondicionales.

Lo que ocurrió con Marcelo Ebrard discurrió por otros andariveles, relacionados directamente con las legítimas ambiciones de Marcelo para la candidatura presidencial. Más allá de que la candidatura recayó en Claudia, hasta el día de hoy los duros han presionado a Ebrard con acusaciones de una presunta traición que simplemente fue un ejercicio de autonomía.

Nadie contribuyó más a solventar la imagen de Claudia Sheinbaum en la Ciudad de México que Omar García Harfuch, que estaba destinado a ser el candidato de Morena en la capital. La forma en que fue apartado de esa posibilidad, incluso después de haber ganado por amplio margen la encuesta de Morena, fue infame, fue un golpe a Claudia y lo mejor que le pudo haber pasado a la oposición en la ciudad. Otra vez, la norma fue no dejar crecer nada que tuviera autonomía y capacidad de diálogo.

Y hay muchos más, desde Javier Jiménez Espriú hasta Germán Martínez, desde Tonatiuh Guillén hasta Adán Augusto López. La deriva autoritaria ha debilitado la capacidad del gobierno, lo ha dejado sin interlocutores y lo ha alejado de muchos sectores sociales. En la vieja izquierda decían que se dividían porque "eran pocos, pero sectarios". Hoy, ésa parece ser la norma.



 131 cm^2

Página: 10

1/1

TABOADA REVIRA A AMLO; QUE ASUMA SU RESPONSABILIDAD

EL CANDIDATO ÚNICO de la alianza

"Vamos X la Ciudad de México" a la Jefatura de Gobierno capitalino, Santiago Taboada Cortina, exigió al presidente Andrés Manuel López Obrador, dejar de mentir en el tema del agua y que asuma su responsabilidad para resolver el problema de la crisis hídrica.

Todo ello debido a que en La Mañanera de este martes, el Ejecutivo local se refirió a Taboada Cortina directamente para acusarlo de mentirle a la gente, "y eso en realidad es politiqueria Es el colmo que, en lugar de asumir su responsabilidad, nunca como jefe de Gobierno le importó, ni realizó, alguna obra al respecto. Aseguraba que los capitalinos en ningún momento en el futuro dejaríamos de tener agua", denunció el ex alcalde de Benito Juárez.

A través de su cuenta de X (aSTaboadaMX), difundió un video, donde evidencia su molestia por el dicho de López Obrador en su conferencia matutína, "lo que mostró es que ahora están preocupados por el costo electoral por sus malas decisiones", acusó.

Acusó al morenista de que hoy "decidió meterse a la elección electoral, porque ya se dio cuenta de la debacle de su candidato. La sociedad ya se dio cuenta de que ustedes, que han gobernado por más de 20 años la Ciudad, nos están dejando sin agua. Y del desastre que tienen en la Ciudad por todos lados. La sequia y la falta de agua no se resolverán por lo que usted diga en La Mañanera", insitió.

Explicó que "si en verdad hay agua, como lo asegura, por qué entonces las ocurrencias de la semana pasada, de que si traer agua de Hidalgo, que si traer agua del sur al norte por medio de acueductos e, incluso, hasta instaló una mesa de emergencia para atender la crisis del agua", sostuvo Taboada Cortina.

Redacción ContraRéplica



"Lo que mostró es que ahora están preocupados por el costo electoral de sus malas decisiones", acusó, Cuartoscuro





186 cm² Página: 3

1/1

ASEGURÓ EN UN FORO DE EL UNIVERSAL

Taboada está preparado

Por primera vez, la gente podrá elegir entre dos que ya han gobernado y comparar resultados

OMAR DÍAZ

RUMBO AL

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por

PAN-PRI-PRD, Santiago Taboada, dice estar preparado y "blindado" para todo en esta campaña electoral; no dejará pasar ningún ataque y los responderá todos, y que, en su momento, mostrará todo lo que le ha encontrado a varios morenistas, "pues son ellos quienes viven en departamentos con grandes albercas".

Al asistir a un foro organizado por EL UNIVERSAL, encabezado por el Vicepresidente Ejecutivo y Director General, Juan Francisco Ealy Lanz Duret, así como por directivos editoriales y columnistas, el exalcalde de Benito Juárez asegura que - a menos de una semana del arranque de la campaña electoral— por primera vez el electorado capitalino tendrá la posibilidad de elegir entre dos personas que ya han gobernado alcaldías para contrastar los resultados y definir cómo quieren vivir los próximos seis años.

Sobre la candidata de Morena-PVEM-PT a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, el panista califica como pobres los resultados que tuvo en nueve años que encabezó la alcaldía Iztapalapa (en tres periodos), en materia de seguridad y agua.

RESPONDERA. De Martí Batres afirma que más que jefe de Gobierno capitalino es un jefe de manada y un porro, por lo que espera que actúe así durante su campaña, y aclara que a cada ataque o señalamiento que le haga, lo responderá y le aconseja al mandatario aguantarse.

Además, le pide al presidente Andrés Manuel López Obrador abstenerse de intervenir en las elecciones de la Ciudad de México y le sugiere, mejor, centrarse en pacificar al país y en ver lo que sucede a las espaldas "de su Palacio" con los grupos del crimen organizado que operan en el Centro Histórico.

En contraste, dice que él en sus más de cinco años gobernando Benito Juárez (en dos periodos) la convirtió en la más segura de la Ciudad gracias a su programa Blindar BJ.



